

Delegada presidencial regional (s) Aly Valderrama Encabeza Cogrid comunal por incendio forestal En Vichuquén

VICHUQUÉN. - La Delegada Presidencial Regional (s), Aly Valderrama, encabezó la mañana de este lunes un COGRID comunal en la comuna de Vichuquén, a raíz del incendio forestal "Alto Llico", sinistro de comportamiento complejo debido a la geografía del sector y la presencia de viento.

En la instancia participaron el director regional de SENAPRED, Carlos Bernales, y la Seremi de Gobierno, Lucía Bozo, junto a equipos técnicos y organismos de emergencia, con el objetivo de reforzar la coordinación y evaluar las acciones de combate desplegadas en la zona.

El incendio ha afectado, hasta el momento, más de 300 hectáreas. Para enfrentar la emergencia, se ha dispuesto un amplio despliegue de recursos, con más de 100 voluntarios de Bomberos en terreno, personal de CONAF, brigadistas y apoyo aéreo. Además,

llegaron refuerzos desde la Región de O'Higgins y se encuentran movilizados cuerpos de Bomberos del Maule, sumando más de 20 compañías que trabajan para entregar tranquilidad a la comunidad.

Actualmente, la Alerta Roja se mantiene vigente para la comuna. El riesgo hacia viviendas se encuentra controlado y, hasta ahora, se mantienen las tres viviendas informadas previamente como afectadas, correspondientes a segundas residencias.

Respecto del trabajo aéreo desarrollado, la Delegada Presidencial Regional (s) señaló que, "tres descargas se realizaron, lo que dio tranquilidad a los vecinos porque en su conjunto fueron más de 15.000 litros los que se utilizaron. Hoy día se va a continuar realizando el combate en los puntos calientes, pero adicionalmente construyendo líneas de protección para que, en caso de que tenga-

mos una situación de cambio, no tengamos riesgo hacia las viviendas".

La Delegada Presidencial Regional (s) reiteró el llamado a la comunidad a informarse por canales oficiales, seguir las indicaciones de los equipos de emergencia y extremar las medidas de prevención, recordando la prohibición del uso del fuego y la importancia de evitar cualquier acción que pueda generar nuevos focos de incendio.

